

Ventiladores y más insumos para Minsa Colón

Fecha de publicación: 24 de septiembre del 2020



Cobre Panamá y sus socios comerciales, como ABB Centroamérica y el Caribe, vienen aportando estratégicamente al Gobierno Nacional y su programa Panamá Solidario.

Colón, 24 de septiembre de 2020.- Con la finalidad de mejorar las condiciones de la atención de la población colonense en tiempos de pandemia, las empresas ABB Panamá, líder en tecnología para la industria, y la minera Cobre Panamá, realizaron una importante donación de 3 ventiladores hospitalarios, más 100 nebulizadores y equipo de protección personal, para el Ministerio de Salud en esa región.

Desde el inicio de la pandemia, Cobre Panamá y sus socios comerciales, como ABB Centroamérica y el Caribe, vienen aportando estratégicamente al Gobierno Nacional y su programa Panamá Solidario. En estos esfuerzos siempre se apoya a los héroes de la salud, ese personal que está en la primera línea de batalla contra del virus. Por tal motivo, se entregó equipo de protección personal como: overoles médicos, cobertores de cabeza y de zapatos, y mascarillas desechables.

“En ABB comprendemos la alta demanda de suministros médicos que genera la atención por el COVID-19 y como empresa responsable nos enorgullece trabajar de la mano junto a Cobre Panamá en realizar este aporte, que estamos seguros beneficiará a todo nuestro equipo médico que se encuentra en primera línea atendiendo a los pacientes que están siendo tratados en la provincia de Colón”, destacó Alice Sader, representante de la Junta Directiva ABB Centroamérica y el Caribe.

Por su parte Keith Green, gerente país de Cobre Panamá, destacó: “Esta donación enmarcada en nuestro programa Cobre Panamá Contigo, es parte de los esfuerzos conjuntos para vencer la guerra que enfrenta el país contra el COVID-19. En total nuestras donaciones superan los \$500 mil en equipos e insumos al Programa Panamá Solidario. Comenzamos por nuestras comunidades vecinas, en las provincias de Colón y

Coclé, y hemos seguido avanzando hacia todo el país. Todos debemos trabajar unidos en la lucha contra el coronavirus”.

Cobre Panamá Contigo es el programa de salud y seguridad de respuesta ante el COVID-19, su objetivo es proteger a sus colaboradores y comunidades vecinas. La empresa seguirá apoyando a los servicios de salud de las comunidades locales para mejorar sus condiciones y capacidades de atención.

